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Durante su primer encuentro con los medios de prensa , el Intendente Mario Vialey denunció el
vaciamiento de la información de la PC de la Secretaría de Acción Social, parque vial en
escasas condiciones de funcionar, una deuda de casi 3 millones de pesos y desmintió al ex
intendente Cura quien había dicho que el 1° de marzo comenzaban las obras de cloacas.

      

El intendente de Apóstoles Mario Ramón Vialey realizó su primera conferencia de prensa con
los medios locales donde denunció algunas irregularidades supuestamente cometidas durante
la gestión del ex intendente José Cura, la desaparición de datos de la computadora de la
Secretaría de Acción Social que estaba a cargo de José Antonio González y la deuda heredada
de casi tres millones de pesos. También dijo sentirse engañado por la nota que Cura le entregó
en la jornada del 9 de diciembre en el Concejo Deliberante donde le entregó una carta donde la
presidenta Cristina Fernández le decía que el 1° de marzo de 2012 comenzaba la construcción
de cloacas en esta ciudad.

"La parte más grave es el parque vial donde no se hizo el mantenimiento en los últimos cinco
meses. Eso hace que estemos atrasados en las actividades que habíamos planificado," dijo
Vialey. "No se hizo mantenimiento de aceite de combustible, de filtros de aire, las
motoniveladoras se están cambiando repuestos, entonces es preferible atrasar el trabajo una
semana. Las camionetas están con problemas de cubiertas y servicio de aceite y filtros de
aire."

Luego el nuevo jefe comunal dijo que "tenemos que destacar la buena predisposición del
personal. Lamento esta situación que estamos viviendo en el municipio de Apóstoles, porque
esto es patrimonio de la comunidad y no de Mario Vialey. Por eso esta conferencia de prensa
para que la comunidad se entere y le pedimos paciencia."

"Con respecto a otra irregularidad que encontramos y que es muy doloroso para nosotros y
para la ciudadanía en general es la situación de la Secretaría de Acción Social, ya que el
primer lunes cuando la nueva responsable de ese área llega se encuentra conque la
información que estaba en las computadoras estaban vacíos, es decir quedaron los programas
funcionando pero sin la información correspondiente a pensiones, planes, es un daño que le
hicieron a la gente. Como informático que soy, lo bueno que se hizo es que se pudo hacer
backup y pudimos recuperar la información para tranquilidad de la población. El daño fué para
esas personas no para Mario Vialey, es una de las cosas que más nos sensibilizó porque
muchísima gente con discapacidad que necesitaba esa atención."
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Como para marcar que no todo son malas, el Intendente Mario Vialey dijo que "lo bueno es que
este miércoles a las diez de la mañana por la gestión anterior, se van a entregar dos subsidios
de 7 mil pesos para personas con capacidades diferentes. A los empleados municipales le
informamos que ya está depositado el aguinaldo."

fuente: noticiaslaregion.com.ar
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